

L'éco-école de Guelmim



Les pneus sont réutilisés en décoration.

L'éco-école de Guelmim développe une pédagogie innovante et propose à ses élèves de travailler sur 3 axes, qui sont :

- l'énergie
- la gestion et le recyclage des déchets
- la gestion de l'eau.

A travers de multiples activités en lien avec le programme scolaire, elle souhaite sensibiliser les élèves aux différents écosystèmes, à la pollution et leur faire prendre conscience de l'impact de l'Homme sur l'environnement. Pour ce faire, dans son jardin mais aussi à l'extérieur de l'école, elle montre aux élèves des techniques pour préserver l'environnement, pour réutiliser l'eau de pluie ou pour gérer au mieux l'impact écologique. Les élèves sont responsabilisés et très impliqués dans les différentes actions proposées par une équipe très dynamique.

Une école où il fait bon travailler !

Irrigation goutte à goutte.

De l'argile est disposé sur le sol pour empêcher l'évaporation.



Système d'arrosage fabriqué avec une bouteille en plastique.



Jardin écologique qui utilise des pesticides naturels comme le purin d'ortie. De nombreuses plantes aromatiques ou légumes y sont cultivés par les enfants. Chaque élève s'occupe de sa plante ce qui développe son autonomie et son sens des responsabilités.

Les enfants s'occupent de lapins, la cuniculture est mise en avant.

